

Anfrage Nr.: 0001/2010/FZ
Anfrage von: Stadträtin Faust-Exarchos
Anfragedatum: 18.01.2010

Betreff:

**Public Viewing: Veranstaltung zur Fußball-
Weltmeisterschaft 2010 auf dem
Universitätsplatz**

Schriftliche Frage:

Anlässlich der Fußball-Weltmeisterschaft vom 11.06.2010 bis zum 11.07. 2010 werden Public Viewing Veranstaltungen in der Altstadt geplant.

Daraus ergeben sich einige Fragen:

- Soll das Public Viewing wieder auf dem Universitätsplatz stattfinden?
- Wenn ja, wie oft und ab wann?
- Wurden Alternativen geprüft, z.B. in anderen Stadtteilen oder auf dem Neuen Messplatz?
- Wie steht die Universität dazu?
- Trifft es zu, dass die Literaturtage als langjähriges kulturelles Highlight auf dem Universitätsplatz eventuell nicht stattfinden können, weil Fußball-Übertragungen den Vorrang erhalten?

Antwort:

Über den ihr vorliegenden Antrag auf ein Public Viewing auf dem Universitätsplatz während der Fußballweltmeisterschaft in diesem Jahr hat die Verwaltung Ende Dezember 2009 mit dem Antragsteller gesprochen.

Gesprächsergebnis war, dass das Public Viewing nicht über den Zeitraum von vier Wochen mit Zusatzveranstaltungen, wie Konzerten etc. an fußballfreien Tagen, wie es der Veranstalter geplant hatte, auf dem Universitätsplatz stattfinden kann. Eine Übertragung der Spiele ab dem Viertelfinale wie bei der zurückliegenden Europameisterschaft wurde dagegen angeboten. Dies war für den Veranstalter aus wirtschaftlichen Gründen nicht umsetzbar, so dass er inzwischen eine Veranstaltung über vier Wochen auf dem Gelände des Schwimmbad Musik Clubs plant.